

---

Gemeinde Mainhausen, Montag, 26. Januar 2009

## Die weiße Pracht...

...und die eisige Kälte hält den gemeindlichen Bauhof in Atem.

Die Mannschaft rückt bei Glätte aus und räumt bzw. streut die wichtigsten und gefährlichsten Stellen im Ortsgebiet.

Die Winterdienstpläne werden bereits im Spätherbst von unserem Bauhofleiter, Herrn Brenner, erstellt. Hierin sind die Mitarbeiter des Bauhofes wochenweise zum Bereitschaftsdienst eingetragen und müssen im Falle der Glätte auch an Wochenenden, spät abends und natürlich früh morgens ausrücken. In genauen Streuplänen sind die Routen festgehalten, welche von den Kolonnen geräumt werden. Natürlich kann nicht das gesamte Gebiet von Glätte befreit werden, wir bitten daher um erhöhte Vorsicht in der kalten Jahreszeit.

All das läuft in den Wintermonaten ganz selbstverständlich.

In diesen Tagen jedoch sorgt die eisige Kälte dafür, dass die Bemühungen in Leere laufen.

Streusalz ist ab ca. - 8 Grad nicht mehr richtig wirksam. Das Eis wird lediglich angetaut und friert kurz drauf wieder fest. Auch mit dem Streuen von Sand und Splitt wird der gewünschte Effekt nicht erreicht.

Die Mannschaft des Bauhofs tut ihr möglichstes um auf unseren Straßen und Wegen für Sicherheit zu sorgen - allerdings stoßen wir derzeit an unsere Grenzen.

Wir bitten ausdrücklich um angemessene Vorsicht und um Verständnis.